

**Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides**

**Québec** 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE  
SEMAINE DU 16 JANVIER 2023**

**Par le Service des relations médias,  
relations publiques et à la communauté**

ACTUALITÉS



## L'APTS déplore le manque de services en radiologie de Rivière-Rouge

L'Alliance du personnel professionnel et technique de la santé et des services sociaux (APTS) Laurentides dénonce le manque de services en radiologie durant le temps des fêtes dans les hôpitaux de Rivière-Rouge et Argenteuil. On dénonce aussi un mauvais départ en 2023. La situation serait insoutenable, dit l'APTS. Ses membres sont épuisés soutient l'APTS, qui exhorte le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSSLAU) à faire « un effort de recrutement » et à offrir « de meilleures conditions au personnel toujours en poste, pour entre autres pallier l'exode des employés vers le privé ». « L'épuisement

psychologique comme physique ne se réglera certainement pas en continuant d'imposer du temps supplémentaire [sic] obligatoire », s'indigne la représentante nationale de l'APTS pour la région des Laurentides, Marie-Ève Meilleur. L'APTS remarque que le CISSSLAU n'offre pas des conditions de travail plus attrayantes, et se demande donc comment il peut recruter adéquatement sans « qu'on freine la progression de la pénurie? », questionne la présidente de l'exécutif local de l'APTS Laurentides, Chantal Daoust. (Photo L'info du Nord - Ronald McGregor/Archives) 📷

Infos Laurentides, 18 janvier 2023, p. 4

Infos Mirabel, 18 janvier 2023, p. 3

L'Éveil, 18 janvier 2023, p. 3

**TRANSPORTEURS BÉNÉVOLES  
RECHERCHÉS**

Le CISSS des Laurentides recherche des bénévoles en accompagnement transport souhaitant s'impliquer auprès de jeunes en offrant de leur temps.



Si vous possédez un véhicule et que vous êtes intéressés, veuillez communiquer au **450 432-2777, poste 78402** afin d'obtenir de plus amples informations.

Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides

Québec 

FONDATION DU CENTRE JEUNESSE  
DES LAURENTIDES  
**UN SUPPORT ESSENTIEL**  
POUR LES JEUNES  
DANS LE BESOIN

 **Nina-Rose Cassivi**  
nrcassivi@groupejcl.ca

**D**epuis bientôt 10 ans, la Fondation du Centre jeunesse des Laurentides remédie aux besoins des jeunes de 0 à 18 ans qui vivent une situation qui compromet leur sécurité ou leur développement et qui ne peuvent être couverts par le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSS des Laurentides).

Ainsi, l'organisme à but non lucratif œuvre pour soutenir les jeunes et leur famille aux prises avec de grandes difficultés personnelles, familiales ou sociales. « C'est pour les jeunes qui sont suivis en protection de la jeunesse », explique Joanne Larivière, directrice générale pour la Fondation du Centre jeunesse des Laurentides.

« On parle de 5 567 jeunes qui sont suivis présentement dans les Laurentides. C'est beaucoup et c'est sur un grand territoire qui s'étend de Sainte-Anne-des-Plaines à Saint-Placide, en passant par Saint-Eustache, jusqu'à Mont-Laurier », poursuit-elle.

#### **DU SOUTIEN DANS LE TEMPS DES FÊTES**

« Une activité de Noël a, entre autres, été organisée pour les enfants qui ne sortent pas des centres jeunesse, qui ne vont pas dans leur famille pour célébrer le temps des fêtes », nomme Mme Larivière. De plus, la Fondation a distribué à des enfants dans le besoin des cadeaux de Noël en collaboration avec l'organisme Opération Père Noël.

Des paniers de Noël ont aussi été offerts à des familles des enfants de la DPJ. « Parce que quand il y a un signalement, ce n'est pas toujours parce qu'un enfant est maltraité ou parce qu'il a subi certains sévices. Des signalements peuvent être faits parce que des enfants ne mangent pas à leur faim et, depuis la pandémie, c'est encore pire », précise Mme Larivière.

#### **UN NOUVEAU MOUVEMENT D'ENVERGURE**

Pour avoir davantage d'impacts sur la qualité de vie de ces jeunes, la Fondation du Centre jeunesse des Laurentides s'est jointe au Regroupement de fondations pour la protection de la jeunesse

du Québec (RFPJQ) qui a vu le jour en novembre dernier.

Le président du nouveau Regroupement et aussi président de la Fondation du Centre jeunesse des Laurentides, Benoît Duplessis, insiste sur le fait que ce sont actuellement plus de 40 000 jeunes qui constituent le bassin potentiel de jeunes à qui les fondations régionales peuvent potentiellement venir en aide au Québec.

« Celles-ci seront en mesure de profiter d'une palette de services significativement élargie, en raison de synergies nouvelles avec les régions qui viendront soutenir encore plus largement ces jeunes pour en assurer leur sain développement personnel », de dire M. Duplessis.

#### **CAMPAGNE DE FINANCEMENT**

« Tous les dons reçus vont à 100 % pour les jeunes des Laurentides », mentionne Mme Larivière, rappelant que la Fondation a toujours besoin de l'appui des donateurs, lequel s'avère particulièrement significatif en tout temps, et encore plus après cette pandémie.

Pour en apprendre davantage sur la Fondation et sur les différents services que celle-ci offre, ou pour la soutenir dans sa mission, visitez le site [www.fcjlaurentides.com](http://www.fcjlaurentides.com).

Record pour la Fondation des jeunes de la DPJ

<https://nouvelleslaurentides.ca/record-pour-la-fondation-des-jeunes-de-la-dpj/>

Le ministre Carmant souligne le lancement du programme Ma famille, ma communauté dans le secteur de Thérèse-De Blainville

<https://nouvelleslaurentides.ca/le-ministre-carmant-souligne-le-lancement-du-programme-ma-famille-ma-communaute-dans-le-secteur-de-therese-de-blainville/>

Le Comité des usagers et des résidents de Thérèse-de Blainville est le gardien des droits des usagers et des résidents. Il est un porte-parole important auprès des établissements. Les membres du Comité forment une équipe qui est à votre écoute et prête à vous aider. Nos services sont gratuits.

Notre mission est de :

- Renseigner les usagers sur leurs droits et obligations;
- Promouvoir l'amélioration de la qualité des conditions de vie des usagers et évaluer le degré de satisfaction de ces derniers à l'égard des services obtenus;
- Défendre les droits et les intérêts d'un ou des usagers, auprès de toute autorité compétente



### Ces droits, quels sont-ils?

- |  |  |   |
|--|--|---|
| 1. Droit à l'information                                 | 5. Droit de consentir à des soins ou de les refuser      | 9. Droit de recevoir des services en anglais                |
| 2. Droit aux services                                    | 6. Droit de participer aux décisions                     | 10. Droit d'accès à son dossier d'utilisateur               |
| 3. Droit de choisir son professionnel ou l'établissement | 7. Droit d'être accompagné, assisté et d'être représenté | 11. Droit à la confidentialité de son dossier d'utilisateur |
| 4. Droit de recevoir les soins que requiert son état     | 8. Droit à l'hébergement                                 | 12. Droit de porter plainte-confidentiel et gratuit         |

P014412-1\_05658

Contactez-nous au 450-433-2777, poste 65144  
ou au [comite.usagers.tdb@ssss.gouv.qc.ca](mailto:comite.usagers.tdb@ssss.gouv.qc.ca)  
si urgence communiquez au 514 377-8141 ou 514 463-5486



## JUNE 2022

# Saint-Eustache Hospital expansion finally starts in June 2022

*In other news: Blainville got youth grant and Deux Montagnes announced plans for Canada day*

**MARIA DIAMANTIS**

Local Journalism Initiative Reporter for The North Shore News  
info@newsfirst.ca

The long awaited expansion process for the Saint-Eustache Hospital finally started. The Member of Parliament for Deux-Montagnes, Benoit Charrette, on behalf of the Minister of Health and Social Services, Christian Dubé, announced the beginning of construction work at the Saint-Eustache Hospital to accommodate the new nuclear medicine unit.

The development of nuclear medicine at the Hôpital de Saint-Eustache was an important addition to the offer of care and local services for the population of the Laurentians region.



This project provides the establishment with a brand-new pavilion on three levels, with a total area of just over 3,100 m<sup>2</sup>, replacing the modular ones located on the facade. The new construction makes it possible to add clinical-administrative spaces. The calls for tenders

for the construction were launched earlier in spring 2022, and work is expected to continue until 2024.

The Government of Quebec, through the Youth Secretariat, has awarded the City of Blainville a grant totalling \$28,500 for the realization of the 2021-2022 action plan of the youth commission. This action plan, the result of a consultation conducted with residents aged between 18 and 35, revolves around six themes which are diversity and inclusion, the environment and urban planning, transport and mobility, civic and democratic participation, culture and leisure, and health and safety.

As one more Canada birthday approached, the mayor of Deux-Montagnes and the organizing



committee announced on June 13th, 2022, the festivities program for the 1st of July. That was going to be the 51st edition of Canada day in the beautiful town and a break finally from the restrictions of the pandemic. Deux Montagnes was also the only North Shore city to host an official Canada Day celebration.



## ICI CHEZ VOUS

 Serge Langlois

- ▶ La Fondation Hôpital Saint-Eustache (FHSE) amorce l'année 2023 avec une nouvelle activité de financement à son agenda : le Souper du Président. La toute première édition de cet événement-bénéfice, placée sous la présidence d'honneur de Me Pierre G. Mayer, avocat associé principal chez Trivium Avocats-Notaires-Conseils et président du conseil d'administration de la FHSE, aura ainsi lieu le jeudi 26 janvier, dès 18 h, au Restaurant Fellini, situé au 400, rue Dubois, à Saint-Eustache. Ce souper gastronomique en sera un de 5 services, avec vins sélectionnés par le sommelier et animateur invité, Patrick Blondin. Les billets sont en vente au coût de 250 \$ et un reçu fiscal, d'un montant à déterminer, sera émis pour l'achat d'un ou de billets. Même la vente des billets, 84 au total pour cette première édition, se termine aujourd'hui, ce mercredi 18 janvier, je vous invite tout de même à communiquer avec la Fondation au 450 974-8229 ou à vous rendre dès maintenant sur le [www.fondationhopitalsainteustache.com/lesouperdupresident/](http://www.fondationhopitalsainteustache.com/lesouperdupresident/) pour vérifier s'il en reste quelques-uns par hasard.

CIME, site Internet

Le programme MFMC implanté dans les Laurentides

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/535274/le-programme-mfmc-implante-dans-les-laurentides>

Opération policière au 1000, rue Labelle à Saint-Jérôme

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/534521/operation-policiere-au-1000-rue-labelle-a-saint-gerome>

Près de 600 aînés en attente d'une place en CHSLD

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/534492/pres-de-600-aines-en-attente-d-une-place-en-chsld>

Taux d'occupation moyen de 147% - Les urgences encore surchargées dans les Laurentides

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/534438/urgences-encore-surchargees-dans-les-laurentides>

TVCL, site Internet

Entrevue avec Daniel Desjardins

Directeur général de la Fondation Médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut, M. Desjardins discute avec Vincent des accomplissements de la Fondation pour l'année 2022 et des projets qui s'en viennent en 2023

[https://tvcl.ca/emissions/entrevue\\_avec\\_daniel\\_desjardins.html](https://tvcl.ca/emissions/entrevue_avec_daniel_desjardins.html)